

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG**  
**PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO**  
LAPORAN TUGAS AKHIR, Mei 2020

Septika Irnanda Safitri:1715471029

Asuhan Kebidanan Persalinan Normal Terhadap Ny.A di PMB Kartini Amd.Keb,  
Kibang Budi Jaya,Tulang bawang barat

xv; 66 hal; 1 tabel; 8 gambar; 3 lampiran

**RINGKASAN**

Asuhan Kebidanan Persalinan Normal ini ditujukan kepada Ny. A G2P1A0 Usia 22 th di Desa Kibang Budi Jaya Kecamatan lambu kibang, Kabupaten tulang bawang barat. Pengkajian dilakukan pada 05 februari 2020 pukul 14.10 WIB. Dari hasil pemeriksaan didapati lendir bercampur darah dari kemaluannya, berdasarkan masalah yang ditemukan dilakukan pemeriksaan dalam pada Ny. A didapati pembukaan sudah lengkap.

Persalinan normal menurut WHO (2010) adalah persalinan yang dimulai secara spontan, berisiko rendah pada awal persalinan dan tetap demikian selama proses persalinan, bayi lahir secara spontan dalam presentasi belakang kepala pada usia kehamilan 37-42 minggu lengkap dan setelah persalinan ibu maupun bayi berada dalam kondisi sehat. Persalinan normal ini mempunyai banyak manfaat seperti waktu pemulihan yang cepat, bonding lebih kuat, meminimalkan rasa nyeri, tidak ada resiko anastesi. selain itu, bertujuan untuk mengupayakan kelangsungan hidup dan mencapai derajat kesehatan yang tinggi bagi ibu dan bayinya, melalui berbagai upaya yang terintegrasi dan lengkap serta intervensi yang minimal sehingga prinsip keamanan dan kualitas pelayanan dapat terjaga pada tingkat yang optimal.

Asuhan yang diberikan pada Ny.A Meliputi: Asuhan persalinan normal yaitu Dimulai sejak Kala 1 (pembukaan 0-10 cm), Kala 2 (pembukaan lengkap- bayi lahir) Kala 3 (bayi lahir-lahirnya plasenta) Kala 4 (Lahir plasenta -2 jam pasca persalinan) kemudian Asuhan sayang ibu yang berupa rasa aman dan nyaman, menghadirkan pendamping pada saat persalinan, mengajarkan cara meneran yang baik, tetap berikan asupan nutrisi, melakukan tindakan sesuai prosedur, mengurangi intervensi yang akan membahayakan keselamatan ibu dan bayi, tetap perhatikan pencegahan infeksi pada setiap kegiatan yang akan dilakukan.

Setelah asuhan persalinan pada Ny.A Diberikan, Pelaksanaan dilakukan dengan baik, ibu dapat melahirkan bayi nya pada pukul 14.20 wib dengan kondisi ibu (KU; Baik, TD: 120/90 MmHg, Nadi ; 86x/menit, suhu : 36,8°C) TFU : Sepusat, Tidak ada ruptur). Dan kondisi bayi pada saat lahir Menangis kuat, kemerahan, tonus otot bergerak aktif dengan BB:2500gr dan PB : 49 cm.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Persalinan Normal  
Daftar Bacaan : 13 (2010-2019)